

La tortue luth est la plus grande espèce vivante de tortues marines. Elle est différente des autres tortues par son absence de carapace, remplacée ici par une peau très dure rassemblant au cuir.

La tortue Luth



Elle n'a pas de griffes contrairement aux autres tortues marines et sa tête n'est pas rétractile.

Carte d'identité

Famille Dermochelyidés
Taille 1,50 à 2 m
Longévité plus de 50 ans
Couleur bleu très foncé

Mode de Vie

La tortue luth est un animal solitaire. Elles rencontrent ses congénères pour se reproduire et vit la plus par du temps dans l'eau. Elle n'en sort que pour pondre. Elles n'hibernent pas.

Alimentation

Elle se nourrit surtout de méduses mais peut manger des poissons, des crustacés et des oursins. Parfois elle mange des algues.

Reproduction

elles se reproduisent au mois de mars à juillet. la femelle dépose 50 à 150 œufs dans le sable, qu'elle recouvre pour les protéger des prédateurs.

Habitat

La tortue luth fréquente tous les océans et mers tropicaux, subtropicaux, tempéré du globe, mer du nord et même dans les eaux froides.



Répartition des lieux de ponte de la tortue luth

Fond bleu : présence de tortues luth
Repartition_map_-_Yellow_point.png Point jaune : lieux de ponte secondaires
Repartition_map_-_Red_point.png Point rouge : lieux de ponte principaux (listés ci-dessous)
- Australie (Queensland)
- Costa Rica
- Etats-Unis (Floride)
- Guyana
- Guyane française
- Malaisie
- Suriname
- Trinidad et Tobago (Trinidad)



Elles sont menacées par la pêche, la pollution mais aussi le braconnage. Il faudrait protéger les lieux de pontes, limiter la présence de filets de pêche et faire de la prévention.

